

de ces corps permanents est limitée à 1,000 hommes. Il y en a maintenant 1,015, y compris les officiers.

816. Le collège royal militaire de Kingston qui est sous le contrôle du département de la milice a été fondé en 1875 et a prouvé être une institution d'un grand succès. Le nombre actuel des cadets est de 68. Le nombre total des cadets qui ont été gradués a été de 157, et 77 ont obtenu des commissions dans l'armée impériale. Quatre commissions sont offertes annuellement par le gouvernement impérial, six autres furent offertes en 1888 ce qui prouve que le gouvernement impérial est satisfait des gradués qui ont déjà obtenu des commissions dans le service. En 1890 un cadet reçut une commission dans les ingénieurs royaux, un dans l'artillerie royale, et un dans l'infanterie.

817. Ce qui suit est un état des chiffres de la milice active, démontrant la force des différentes armes du service :—

FORCE DE LA MILICE ACTIVE EN CANADA, 1890.

PROVINCE.	Dis- trict.	Cava- lerie.	Artil- lerie de cam- pagne	Artil- lerie de place.	Génie	In- fanterie.	Total du dis- trict.	Total de la pro- vince.
Ontario.....	1	187	240		4,098	4,525	} 16,995
	2	437	240	67	5,801	6,545	
	3	329	160	45	2,973	3,507	
	4	83	160		2,175	2,418	
Québec.....	5	417	240	302	89	4,006	5,054	} 11,536
	6					2,430	2,430	
Nouveau-Brunswick...	7	96	80	270		3,606	4,052	} 2,451
Nouvelle-Ecosse.....	8	324	160	250	45	1,672	2,451	
Manitoba.....	9	45	80	569	2,952	3,646	3,646
Colombie-Anglaise.....	10	45	80			939	1,064	1,064
Ile du Prince-Edouard.	11			180		45	225	225
	12			230	45	342	617	617
Total.....		1,963	1,440	1,913	179	31,039	36,534	36,534
Collège Royal Militaire et école.....		43		439		597		1,079
Totaux, 31 déc. 1890...		2,006	1,440	2,352	179	31,636		37,613